

Heute am Dienstag den 15.05.2012 haben wir, nach den beiden Pausenjahren 2010 ( 5x am Boot) und 2011 (Boot nicht im Wasser -Hausbau und die beiden Kinder gingen vor-) entschieden unser Boot wieder in's Wasser zu legen. Aufgrund der Nähe zum Revier und dessen Alleinstellungsmerkmal -Größe und Variabilität- haben wir uns wieder für den Otterstädter Altrhein entschieden. Buca wird nun jedoch nicht mehr beim SCLu liegen, sondern beim KCF [-Kanu und Segelclub Frankenthal-](#) Dieser hat eine neue und wunderschöne Dependence auf der Kollerinsel, welche im Jahr 2011 eingeweiht wurde. Es gibt dort eine Slipstelle mit Winde, Landliegeplätze, die neue Steganlage und ein "mobiles WC". Es gibt keinen Stromanschluss, kein fließendes Wasser, kein Clubhaus, keinen TV,... Ein Traum von Natur, der jedoch auch eine gewisse Autharkheit (oder eben Verzicht) voraussetzt.....

Wir werden Bilder für euch machen wenn unsere Buca wieder auf dem Wasser ist.

Ziel dieser Saison ist es: Unsere Kinder an das Boot und das Segeln herranführen, das Boot zu segeln, die neue Einrichtung zu nutzen, die Technik zu testen, Restarbeiten zu erledigen und einfach Spaß auf dem Wasser zu haben.....

Einen schönen Start in die hoffentlich Bruchfreie Saison wünschend verbleiben wir,

mit freundlichen Grüßen,

Familie Gatterer